



CONFIDENCIAL

El canto de las sirenas morenas

En el Senado, el morenista **César Cravioto**, como parte de la estrategia de radicalización del partido en el poder tras la consulta de revocación de mandato y, sobre todo, el rechazo a la *ley Bartlett* en la Cámara de Diputados, ayer terminó por enseñar el cobre: desde la tribuna de la Cámara alta ofreció a los gobernadores de las seis entidades donde habrá elecciones el 5 de junio –Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas–, a cambio de que “no metan las manos”, una invitación para que sean embajadores: “Les hago un llamado a todos los seis gobernadores que hoy hay elecciones en sus estados, compórtense bien (*sic*), no metan las manos en el proceso electoral, hagan bien las cosas y, tal vez, reciban una invitación para que sean embajadores”.

Otro choque interno en la 4T

Duro se fueron los *verdes* de la 4T contra el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, de Morena. No sólo panistas, priistas y perredistas, ahora diputados del PVEM lo criticaron fuerte por la “cascarita de futbol” en el salón de plenos y entre las curules con su paisano *el Matador* Luis Hernández. Lo acusaron de “utilizar el salón de plenos del Palacio Legislativo de San Lázaro para realizar actos indebidos y distintos de la actividad parlamentaria”. Y hasta presentaron ayer un punto de acuerdo que pide al legislador veracruzano que “ofrezca una disculpa pública al pueblo de México”. Gran ambiente laboral en la alianza Juntos Haremos Historia.

Fallido pacto de no agresión en San Lázaro

Vanos fueron ayer los intentos en el Palacio Legislativo para que los diputados de Morena se apegaran a un acuerdo de “no incurrir en la confrontación y descalificaciones políticas” antes del jueves. Los jefes de las bancadas propusieron “permitir algo de avance en los trabajos legislativos, entre martes y miércoles”, y dedicar el jueves –su último día de labores del periodo ordinario, que concluye hasta el sábado– a la “agenda política” y “ahí sí darse con todo”. Fue imposible. Desde ayer panistas y priistas, durante la aprobación de las reformas en materia de desaparición forzada y feminicidios, acusaron de “hipócritas” a los morenistas, porque “en el discurso rechazan la violencia, pero en los hechos impulsan una ‘campaña de odio’ contra la oposición”, reclamó desde tribuna la priista Karina Barrón.

Sigue amurallada la fiscalía capitalina

Este miércoles se cumplirán 96 horas de que el Gobierno de la Ciudad de México decidió amurallar la sede central de la fiscalía capitalina. Bardas de acero, de 3 metros de altura, permanecen desde el sábado pasado en todo el perímetro del llamado *búnker* de la colonia Doctores, para evitar que grupos de feministas radicales vandalicen el inmueble, como ocurrió el domingo a unos metros de ahí, en las oficinas de la Policía de Investigación, en protesta por la detención y encarcelamiento de tres mujeres, integrantes del grupo de *okupas*, desalojadas de las instalaciones de la CNDH que tenían tomadas. Empleados de la fiscalía y usuarios ya se preguntan ¿hasta cuándo estará la muralla?, y ¿cuál es el temor de la fiscal **Ernestina Godoy**? Y es que recuerdan que blindajes como ése nunca se habían visto en la institución.

La comedia energética

Primer acto, viene a México **John Kerry**, enviado especial de Estados Unidos para el clima; segundo acto, el embajador Ken Salazar advierte que, de no declararse inconstitucional la Ley de la Industria Eléctrica, “probablemente se abrirá la puerta a litigios sin fin”; tercer acto: la Casa Blanca desliza que el energético será uno de los puntos a tratar por el presidente Biden con López Obrador en su encuentro virtual del viernes. De fondo, una Cancillería que afirma que no sabe nada y que habrá que esperar qué plantea el gobierno estadounidense. ¿Cómo se llamó la obra?